
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 7 gennaio 2025, alle ore 10:42 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del
07‐01‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:42, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Sesta Commissione Sport del 7 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

il numero di otto su undici, la seduta è"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"valida, abbiamo aperto alle ore dieci e quarantatré la parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno, buongiorno colleghi benvenuti.

L'anno nuovo questa è la prima commissione che facciamo dall'anno nuovo.

Eh ci sono ok ok ci sono dei verbali da approvare e sono eh sì sì ok sono a disposizione se qualcuno le vuole vedere e Leo aspetta problema verbale allora problema verbale per alzate
seduta chi è favorevole rimane seduto chi è contrario"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"se alzi e allora colleghi come i punti all'ordine del giorno avevamo da fare la relazione quella dei sopralluoghi degli ambienti sportivi che io ho quasi pronta perché l'ho fatta l'ho
preparata durante le feste durante le feste e poi la porterò nella prossima seduta l'analizziamo anche perché aspettavamo un altro sopralluogo io volevo aiutare con i sopralluoghi e
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poi fare la relazione finale eh mancava la palestra questa di Amablina del Presidente non sappiamo"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"se ci ha autorizzato oppure no.

Comunque prego sono presenti in commissione come capogruppo"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il Grazie segretario.

Allora, come dicevo, quindi la relazione nella prossima seduta la porterò che è pronta, la leggeremo assieme, eventualmente la approveremo e la mandiamo in consiglio.

Altro punto all'ordine del giorno che abbiamo, come tutti sappiamo, è arrivato il DUP, quindi inizieremo a sbriciare questo DUP nelle parti in cui"

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"la Commissione è interessata.

Alle ore 10.49 entra la consigliera Vanessa Titone."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie.

potete leggere ma il microfono"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"spenda nemmeno per fare accavallare"

Alle ore 10:53, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"le voci

abbiamo comunque il dupe Alle ore 10.53 entra il consigliere Walter Alagna."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario facciamo presente che alle 11...

Aspettiamo una picciola.

Entro la primavera del 2025 il centro culturale farà un salto di qualità nella produzione pubblica.

con un rinnovo degli arredi e un restyling, oltre alla creazione del caffè San"

Alle ore 11:03, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Pietro e dell'angolo nati per leggere, per i piccoli lettori.

Alle ore 11.03 entra in commissione il consigliere Carnese"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"delegato dal consigliere Antonio Vinci.

Il complesso vedrà anche la ristrutturazione esterna della sua chiesa, recentemente riaperta al culto, diventando un moderno e funzionale luogo di tutela e promozione dell'identità
storico‐cittadina, collegata alla città andica grazie al Parco di Lillebeo, patina e restituzionale per i beni archeologici.

Nel 2025 rilancieremo un accordo di partenariato tra il Comune di Marsala e l'Endeparco Lillebeo, aspicando la collaborazione della diocesi di Manzara del Valle.

questo accordo includerà le nostre chiese storiche come San Giovannello e il collegio che saranno riaperte questo accordo includerà le nostre chiese storiche come San Giovannello e il
collegio che saranno riaperte ..."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"...

...

...

Ciao a tutti.

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Grazie.

Alle ore 11.24"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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"lascia alla Commissione il consigliere Flavio Coppola.

...

...

...

Grazie.

Grazie.

il consigliere Orlando esce alle ore 11"

Alle ore 11:30, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"e 30 il mio amico il mio amico il mio amico il mio"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"amico il mio amico Allora colleghe scusate un attimo visto che questo blocco del DUP è tutto non corrispondono le pagine, è tutto messo male.

Ora vediamo come l'idea che ha detto il consigliere Di Pietra di poter usare per la prossima seduta il tablet.

Per oggi chiudiamo la seduta, grazie."

Alle ore 11:32, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:32, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 11:32, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

La seduta termina alle 11:32.
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